



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

Desde la conferencia mañanera, la presidenta Claudia Sheinbaum presentó un supuesto análisis en el que afirmó que se gastaron millones de pesos en una campaña en redes sociales para atacar a su gobierno. Parece la repetición de lo hecho el sexenio pasado cuando se estableció una sección para defenderse de lo que consideraban campañas en contra de la administración de López Obrador.

Pero el problema es que el gobierno -de cualquier signo partidista- no cuenta con una buena credibilidad y en el caso del rancho en Teuchitlán la aparición de un video en el que supuestos miembros del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) intenta deslindarse de lo encontrado en Jalisco no ayuda a su causa.

El video en el que se aprecia a un miembro de dicho cártel leyendo el mensaje, con un grupo de personas armadas -reconociendo que son armas de uso exclusivo del Ejército-, cierra con una frase que debió preocupar en Palacio Nacional: "Somos el pueblo, servimos al pueblo y estamos con el pueblo".

Para un gobierno que repite constantemente la palabra "pueblo", tratando de justificar muchas de sus acciones con su mención, que un cártel del narco recurra también a un discurso similar no es una buena noticia para la presidenta Sheinbaum.

Y es que culpar a las madres y colectivos de buscadores de armar un montaje para culparlos y de "causar asombro y pánico de algo que sucede a diario", como se escucha en el video, de querer repetir lo que sucede en Sinaloa, reco-

nociendo que son parte del crimen organizado, parece más la ocurrencia de algunos que buscan ayudar a su partido, sin considerar las consecuencias de sus acciones.

Hay que recordar también que esta similitud entre los discursos que apelan al pueblo para justificarse, ayuda más a quienes desde Estados Unidos acusan al gobierno mexicano de complicidad con los cárteles, como recordó el congresista Carlos A. González, republicano por Florida, cuando a través de X (Twitter) escribió: "No entiendo porque el gobierno de México pretende ofenderse cuando les decimos que son narcos cómplices de los cárteles terroristas".

Sólo habrá que esperar que el video del grupo de supuestos integrantes de un cártel del grupo no se esté contabilizando como parte del

gasto para atacar al gobierno federal, algo que deberían incluir este rubro.

APUNTES ELECTORALES

La sección instructora de la Cámara de Diputados se declaró en sesión permanente para revisar el expediente de Cuauhtémoc Blanco, actual diputado federal de Morena, para decidir si procede o no un juicio político en su contra. Este caso se ha llevado la atención y no se conoce que sucede con el expediente de Alejandro Alito Moreno.

La presidenta Sheinbaum pidió a Morena en la Cámara de Diputados que sea retirada su iniciativa de reforma a la ley del ISSSTE, luego de las protestas de la CNTE y maestros sindicalizados.

Una encuesta publicada por el diario Crónica muestra que un alto porcentaje de los entrevistados no conoce a los perfiles postulados, así como que Lenia Batres cuenta con una imagen negativa.

• X (Twitter) y Threads: @AREyesViguera • en BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México